



Fraktion im Bezirksausschuss 3 Maxvorstadt

München, den 01.02.2023

Informationsveranstaltung zu „Superblocks“

Antrag

Der BA 3 bittet die Landeshauptstadt München, im Plenum des BA 3 das Konzept der „Superblocks“ zu erläutern und auf Fragen einzugehen.

Begründung

Der Stadtratsbeschluss vom November 2022 fordert, dass im südlichen Lehel im Stadtbezirk 1 ein Modellversuch eines „Superblock“ angelehnt an Barcelona entwickelt werden soll. Weder der BA 1 noch andere BAs kennen jedoch bislang das Konzept.

Da das Konzept auch auf andere Innenstadtbezirke angewendet werden soll (laut Presse steht in der Maxvorstadt das Benno-Viertel zur Debatte), ist es wünschenswert, dass auch der BA 3 dementsprechend rechtzeitig informiert wird.

Antragsteller:

Felix Lang, Mathias Popp